

L'Indépendant, 10/08/24

Comment gérer les foyers de Berce du Caucase?



La coupe des inflorescences de Berce du Caucase est en cours.

La seconde phase des travaux de gestion des foyers de Berce du Caucase est en cours avec la coupe des inflorescences suite aux opérations d'arrachage racinaire d'avril-mai (voir édition du 9 juin). Cette plante exotique envahissante se dissémine à l'aide de ses graines, il est donc indispensable de stopper la production de celles-ci en sectionnant les fleurs. "Le chantier dure plusieurs jours à Font-Romeu et Estavar. Les cours d'eau que nous avons ciblés sont le rec de Ricaut, le rec des Canaletes, l'Angoust et certaines zones urbaines où la plante prolifère", explique le coordinateur du chantier Simon Calvet Lopez technicien de rivière de l'intercommunalité Pyrénées-Cerdagne. Les travaux sont exécutés par l'entreprise Génie écologique Occitanie de Collioure. Le financement de l'opération est assuré par les communautés de communes Pyrénées-Cerdagne et Pyrénées-Catalanes, ainsi que la commune de Font-Romeu avec le soutien financier de l'État avec le Fonds vert.